

PRESSEINFORMATION

Landkreis Oldenburg

Schätzfrage zum STADTRADELN

Gewinner erhält Gutschein

Landkreis Oldenburg, 24. Mai 2019 - Am Samstag, dem 11. Mai, hat im Landkreis Oldenburg die Kampagne Stadtradeln begonnen. Mitte der noch laufenden Woche wurden landkreisweit schon fast 35.000 Radkilometer – fast einmal um die Erde – von über 330 aktiven Radlerinnen und Radlern gemeldet und damit über 4 Tonnen CO₂ vermieden. Insgesamt ein toller Zwischenstand, der zeigt, dass viele das Fahrrad als Verkehrsmittel nutzen.

Im Rahmen eines Schätzspiels des Landkreises Oldenburg wird ab sofort die Gesamtkilometerleistung aller STADTRADELN-Teilnehmer im Landkreis Oldenburg während der Aktionswochen gesucht.

Die Schätzfrage lautet: „Wie viele Kilometer werden die Radlerinnen und Radler im Landkreis Oldenburg am Ende der Aktion insgesamt auf ihrem Konto haben?“

Teilnahmeberechtigt ist jeder, der im Landkreis wohnt, arbeitet oder einem Verein angehört, egal ob aktiver Stadtradelnder oder nicht. Die Teilnahme an dem Gewinnspiel, das bis zum 02. Juni bis 24.00 Uhr läuft, ist ausschließlich auf der Homepage des Landkreises Oldenburg (www.oldenburg-kreis.de) möglich. Das Formular finden Interessierte auf der Startseite unter der Rubrik „Meldungen“.

Für diejenige Person, die dem Endergebnis am nächsten kommt, winkt ein Gutschein vom Fahrradhandel in Höhe von 125,00 Euro. 75,00 Euro ist für den zweiten Platz und die drittnächste Antwort wird mit 50,00 Euro honoriert.

Die aktuell gefahrenen Kilometer können auf der Webseite stadtradeln.de/landkreis-oldenburg eingesehen werden. Der endgültige Kilometerstand wird allerdings erst am 10. Juni feststehen, da Teilnehmende ihre Kilometer noch bis zum 6. Juni 2019 nachtragen oder einreichen können. Darum erfolgt die Auslobung der Preise auch erst am 10. Juni.

PRESSEINFORMATION

Landkreis Oldenburg

Zu den aktivsten Teams gehören derzeit die „Rennradgruppe Kreisel“, der ADFC des Landkreises Oldenburg und das Team „Kirchhatter“. Das größte Team bildet zurzeit die Katholische Grundschule Hude mit 33 Teammitgliedern. Insgesamt könnte die Resonanz der Schulklassen aber größer sein. Neben der Huder Schule ist bisher nur die 3. Klasse der Grundschule Huntlosen aktiv. Den drei radelaktivsten Schulklassen winken attraktive Preise.

Für alle besteht auch jetzt noch die Möglichkeit beim Stadtradeln einzusteigen. Die seit dem 11. Mai gesammelten Kilometer können sogar nachgetragen werden. Unter stadtradeln.de/landkreis-oldenburg gibt es die Möglichkeit sich anzumelden und einem der bestehenden 55 Teams beizutreten oder ein eigenes Team zu gründen. Wer die Kilometer nicht online oder per STADTRADELN-App aufzeichnen möchten, kann diese gerne analog dokumentieren und einreichen.

Bis zum 31. Mai geht es darum, die alltäglichen Strecken möglichst auf dem Fahrrad zurückzulegen. Jede geradelte Strecke zählt - auch Fahrradtouren in der Freizeit, egal ob im Landkreis Oldenburg oder im Urlaub, ob mit elektronischer Unterstützung oder ohne.

Bei Fragen stehen Rebecca Remke (rebecca.remke@oldenburg-kreis.de, 04431/85591) oder Manuela Schöne (Manuela Schöne, 04431/85559) gerne zur Verfügung.